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Akte der Selbstdarstellung werden ständig gesetzt, sowohl individuell als auch gruppenbezogen; als Empfänger, in der Kommunikation und sogar als Medium derselben. Die Vermittlung einer Identität und einer Rolle, das Einfügen seiner/ihrer Selbst in einen Kontext, ist ein fundamentaler Aspekt menschlichen Verhaltens, der von verschiedensten Blickwinkeln in vielen Disziplinen thematisiert wird. Unter anderem kann solche Selbstdarstellung im öffentlichen und im privaten Raum, im persönlichen oder kommerziellen Kontext, vor dem Hintergrund einer echten oder fiktiven Person oder Gruppe, über verschiedene Formen kommunikativer Medien - ein Konzept, das in diesem Zusammenhang auch eine klare Definition erfahren muss -, mit verschiedenen Intentionen und in verschiedenen Kontexten stattfinden. Der Workshop wird Selbstdarstellungen anhand von Beiträgen aus verschiedenen Disziplinen zum Thema machen.

Der Workshop, dessen Programm hier bereitsteht, findet am 11.01.2007 - 13.01.2007 in Wien statt.

Abstracts der Beiträge und Kurzbiografien der Teilnehmer des Workshops stehen hier zum Download bereit.








We engage in acts of self-representation almost constantly - both individually and as a group, as recipient, communicator and even as medium. Communicating an identity and a role, placing oneself in context is a fundamental part of human behaviour, which has been addressed from different viewpoints in many disciplines. Among other spheres, self-representation can take place in the public and the private, in a personal or a commercial manner, with the background of a real or fictitious person or group, via various forms of communicative media - a term which also needs to be clearly defined in this context -, with differing intentions and in varying contexts. This workshop will put the very acts of representation we engage in at its centre via conributions stemming from different disciplines.

The workshop will take place in Vienna on January 11, 2007 to January 13, 2007. The programm is available here.

Abstracts of the contributions and short biographies of the participants of the workshop are available for download here.













    < zurück

     > Download Article

     (PDF,  387 KB)

     > Download Acrobat Reader

        (Externes Download-Link)

    









            

        

        
        
        
            
                 
                    
        	   > Materialien
	         Calls & Veranstaltungen
	         Berichte
	         Bücher
	         Sonstiges
	   Kooperationen
	   Service
	   Newsletter
	   Weblogs
	   Archiv-Suche




        	> Sitemap
	> RSS Feed  


	> eRooms
	> textfeld_suedost (eRoom)
	> Open Access (eRoom)


	> Hilfe
	> Suche
	> Impressum









                 

            

        

        
        
        
            

                
                   
                   
Schriftgröße
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!












  



                

            

            

        

        
    

    
    © by Kakanien Revisited 2007
        
    

    



